
С.Н.ЮШЕНКОВ

По выдвижению в Политсовет на так называемое "рейтинговое 

голосование". Егор Тимурович просит слово. Если вы не возражает 

давайте я предоставлю слово Егору Тимуровичу.

Е.Т.ГАЙЛАР

Дорогие друзья!

Я просто хотел до того, как мы начнем выдвигать кандидату

ры, сказать несколько слов с работе Политсовета в прошлом со

ставе и о том, какими, как мне кажется, нужно руководствовать

ся принципами, принимая решения об его новом составе. Я буду 

краток, никого не буду критиковать, просто выскажу свое мнение,

Первое. Когда мы здесь на предыдущем Съезде, на позапрош

лом Съезде формировали Политсовет, всегда возникал ажиотаж и 

много желающих в нем работать. И очень обидным оказываетсн,ког

да потом те же самые люди, которые так хотели работать в соста

ве Политсовета, почему-то очень прохладно относятся к выполне

нию своих обязанностей. Их невозможно заставить подготовить 

заявление, выступить, отчитаться о проделанной работе, иногда 

просто принимать участие в работе Политсовета.

Приведу пример человека очень мною любимого, уважаемого 

и очень авторитетного в своем регионе - профессора Кобзева.

Я его действительно очень люблю и уважаю. Он прекрасный чело

век, замечательный ученый из Томска. Но если наши коллеги из 

Западной Сибири знали, что он практически не будет принимать
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участия в работе Политсовета, то неужели нельзя было предло

жить кого-нибудь другого? В результате мы получили члена Полит

совета, который принимал участие, по-моему, в двух процентах 

заседаний Политсовета.

Итак, первое - это все-таки готовность всерьез участво

вать в работе Политсовета. И второе - это готовность серьезно 

относиться к личной составляюще̂деятельности Политсовета, по

тому что это главное особенно в предвыборной гонке. Разумеет

ся, мы будем сейчас принимать демократические решения. Я прос

то хчу высказать несколько суждений о тех людях, которых мне 

очень, хотелось бы видеть в составе Политсовета. Просто по опыту 

их работы в этом Политсовете или полгода их работы, когда они 

не были членами Политсовета.

Первое - налги депутаты. Ну Сергея Николаевича Юшенкова мы 

только что выбрали от Москвы и Московской области. Я считаю, 

что в целом и Эдуард Аркадьевич, и Сергей Адамович, и Виктор 

Валерьевич, и Владимир Иванович очень хорошо работали в составе 

Политсовета, очень активно, очень самоотверженно. Это публичные 

политики и просто их неприсутствие в составе нашего нового По

литсовета было бы большой политической ошибкой в этот избира

тельный год.

Второе - Валентин Иванович Татарчук. Валентин Иванович по

просил меня (я об этом буду говорить позже) освободить его от 

обязанностей заместителя по организационной работе, просто ис
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ходя из тех соображений, что в предвыборный год эту работу луч 

ше всего соср'эд оточить в руках человека, который может этим 

заниматься постоянно. Но надо сказать, что он, конечно, рабо

тал очень активно. И я убежден, что и дальше он будет с боль

шой пользой работать в составе Политсовета.

ОДий Нисневич. Стопроцентная явка на заседания Политсо

вета, четкость в выполнении поручений. У нас могут быть раз

ногласия по каким-то вопросам, но это человек, который само

отвержению участвует в работе.

Алексей У̂'юкаев, Виктор Ярошенко, два человека, которые ре

гулярно выступают, выступают в печати, являются активными пуб

личными политиками. И бы очень хотел их видеть в составе сле

дующего Политсовета.

Алла Гербер. И знаю, что там иногда есть всякие подковер

ные инстанции. Я считаю, что Алла Ефремовна очень активно ра

ботала, притом прибавляла в работе, и очень много полезного 

делает для нашей партийной организации. Считаю, что ее невклю

чение в состав Политсовета было бы большой ошибкой.

Несколько авторитетных региональных лидеров, не бывших 

членами Политсовета, не буду их называть, но скажем я бы счи

тал, что если мы Михаила Георгиевича. Малахова - лидера нашей 

Рязанской организации будем иметь в составе Политсовета, это 

будет очень полезным для Политсовета. Причем уверен, что он 

будет приезжать в Москву и работать - активно в составе Полит

совета.
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Несколько человек, которые у нас не были членами Политсо

вета, но очень активно работали. Еще раз подчеркиваю: есть лю

ди, которые приходят на заседания, а есть люди, которые пишут 

тексты, делают дело. Я считаю то, что у нас Аркадий Мураїшв не 

был членом Политсовета, это как-то странно, ну странно - Арка

дий человек, известный в мире, во всем мире. Он ведет нашу ог

ромную систему международных связей ДВР. И никто в мире не по

нимает, что он по каким-то формальным причинам не был членом 

Политсовета. Это, просто неправильно.

То, что у нас не был членом Политсовета Леонид Гозман, я 

считаю неправильным. Леонид - автор всех наших важнейших про

граммных документов. Это человек, который всегда хорошо сделать 

политическое заявление. Это человек очень авторитетный, кото

рый, уверен, будет принимать активнейшее участие в проведении 

кампании по "Правому делу". Почему он не был в составе Полит

совета, честно говоря, это для меня какое-то недоразумение.

Анатолий Ефимович Шабад. У нас традиционно слабое проб

лемное направление - это наша работа с фундаментальной наукой. 

Как вы знаете, Анатолий Ефимович из фундаментальной науки, ав

торитетный соратник Андрея Дмитриевича Сахарова. Я бы считал 

просто важнейшим иметь его в составе Политсовета.

Еще раз подчеркиваю - я не перечислил многих других до

стойных лкдей, которые хорошо работали в составе Политсовета.

И,разумеется,члены нашей Партии, делегаты Съезда примут демо

кратическое решение, учтя все мнения, которые будут высказаны, 

из которых мое является одним из этих мнений. Так как мне при
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шлось в эти годы возглавлять Политсовет, я просто хотел, что

бы, принимая решение по этому поводу, вы знали мою точку зре

ния. Спасибо.

МАСЛАНОВ fi.Af. руководитель делегации от Москвы.

От Московской городской организации мы выдвигаем кандида

тами в члены федерального Политсовета Партии:

Ковалева Сергея Адамовича ,
Воробьева Эдуарда Аркадьевича 

Золотухина Бориса Андреевича 

Мурашова Аркадия Николаевича 

Нисневича Юрия Анатольевича 

Улюкаева Алексея Валентиновича 

Шелова-Коведяева Федора Владимировича 

Ярошенко Виктора Афанасьевича

Е.ГОРШКОВ - Тульская область

Мы выдвигаем нашим кандидатом Пащенко Эдуарда Александро

вича. Это боец и в прямом и переносном смысле. На протяжении 

многих лет он боролся и с Севрюгиным и со Стародубцевым, завое

вал очень большой авторитет в Тульской области. Так как сейчас 

два года Стародубцев у власти и его авторитет резко падает, на

ше участие в этом деле необходимо.

ШАБАДА.Е

Я хочу выдвинуть нашего пламенного агитатора Аллу Гербер, 

человека, который является связующим звеном нашей Партии и ми

ром творческой интеллигенции. Очень важная для нас связь.


